

Reconocen finanzas de Monterrey

A través de la Agencia Internacional HR Ratings, se distinguió con calificación de Largo Plazo de doble A (HR AA)

A través de la Agencia Internacional HR Ratings, se distinguió con calificación de Largo Plazo de doble A (HR AA) con Perspectiva Estable al Municipio de **Monterrey**, esto por tercer año consecutivo, pese a los efectos económicos derivados de la pandemia del Covid-19.

En su descripción, la calificadora destacó que **Monterrey** aplicó una política de gasto para hacer frente a la contingencia sanitaria, incluyendo un gasto extraordinario en ayudas sociales.

Alguna de las acciones aplicadas por el municipio ante este tema incluyó la confección y entrega de cubrebocas, gel antibacterial, paquetes lúdico-educativos, insumos de higiene y control sanitario, tarjetas para entrega de apoyos económicos y apoyo empresarial.(ARM)